



令和6年（2024年）10月号

日本語学級通信

渋谷区立神宮前小学校

TEL 直通 (03) 3408-7661
代表 (03) 3403-0756

秋の風が心地よい季節となりました。

10月は、前期が終わり後期が始まる節目の月です。前期の学びを振り返り、新たな目標を胸に後期も一緒に日本語の学習を頑張りましょう。

10月の予定

月 (Mon)	火 (Tue)	水 (Wed)	木 (Thu)	金 (Fri)	土 (Sat)	日 (Sun)
9/30	1 とみんひ 都民の日	2	3	4 ひなんくんれん 避難訓練 ぜんきつうきゅう 前期通級 お 終わり	5	6
7 こじんめんだん 個人面談①	8 こじんめんだん 個人面談②	9 こじんめんだん 個人面談③ ぜんきしゅうきょうしき 前期終業式	10 あきやす 秋休み はじ 始まり	11 あきやす 秋休み お 終わり	12	13
14 スポーツの日	15 こうきしきょうしき 後期始業式	16 ざいせきがっきゅう 在籍学級 ほうもん 訪問①	17 ざいせきがっきゅう 在籍学級 ほうもん 訪問②	18 こうきつうきゅうはじ 後期通級始め	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31	11/1	2	3

★前期個人面談 10月7日（月）～10月9日（水）

※個人面談の間は、日本語の学習はお休みです。自校で学習してください。

※後期の通級は、10月18日（金）から始まります。



なつやす 夏休みの思い出



なつやすみうみにおとうさんとおかあさんと
いきました。うみでおよぎました。おもしろかつ
たです。(1年)

ぼくは、なつやすみにロシアへいきました。マ
マとぼくとおじいさんでいきました。さかなをつ
つてたべました。おいしかったです(1年)

なつやすみに、パームアイランドでさかなつ
りをしました。

ぼくは、おおきいさめをつつて、パパがやり
でつきさしました。(1年)

なつやすみ、かぞくと花火たいかいに行きまし
た。

はじめに小さい花火を見ました。「バーン」と
いう音にびっくりしました。つぎに大きい花火
を見ました。音がうるさくなりました。

きれいでした。またらい年また見たいと思
いました(2年)

なつやすみ、シアトルへ行きました。

わたしは、サマーキャンプに行きました。9
人のグループで、どうぶつを見たり、たくさん
あるいたりしました。七人のともだちができた
ました。うれしかったです。

ともだちができて、しあわせな気持ちになり
ました(2年)

なつやす
夏休みに、お父さんとシンガポールに行きまし
た。

ウォーターパークへ行きました。クラッケンが、
たのしかったです。それはレースみたいなウォータ
ースライダーです。どきどきしました。たのしかつ
たので、二回すべりました。

またいきたいです。(3年)

なつやす
夏休みに、お母さんとお父さんとお兄さんと
いっしょにスーパーへ行きました。

スーパーで花火をかいました。中学校の校て
いでしました。花火の形がきれいでした。

すごく楽しい一日でした。来年も花火をやり
たいです。(3年)

わたしは、なつやすみに、キャンプに行きまし
た。かぞくといっしょに車で行きました。

おとうさんとおかあさんがテントをたてまし
た。小さな川でおたまじゃくしとあそびまし
た。まわりはぜんぶ川でした

たのしくてきもちよかったです。(2年)

なつやす
わたしは、夏休みに台湾へ帰りました。
家族でボードゲームをしました。一たいいでや
るゲームです。

わたしは、みんなにかちました。

みんなであそんだので、楽しかったです。(6年)